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Presidente do Crea-RJ se reúne em Petrópolis com profissionais e empresários

Cosenza aposta no diálogo e na parceria entre o Crea-RJ e os diversos setores da

sociedade para alavancar o desenvolvimento do estado

 

Opresidente do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado (Crea-

RJ), Luiz Antonio Cosenza, visitou Petrópolis na última terça-feira (25) para

encontros com profissionais e empresários. O objetivo da visita foi fortalecer o

diálogo e a parceria entre o Crea-RJ e os diversos setores da sociedade.

Pela manhã, Cosenza manteve encontros com engenheiros, agrônomos, geólogos

e técnicos na Inspetoria Regional do Crea, (R. Monsenhor Bacelar, 128 – Centro).

Na ocasião, foi discutida a modernização das instalações da Inspetoria na cidade,

que atende a profissionais de toda a região serrana e da capital. Vale ressaltar que

as inspetorias são as unidades de atendimento do Crea-RJ aos profissionais e

empresas registrados, das diversas regiões. “A modernização nas inspetorias visa

a oferecer mais conforto, segurança e eficiência aos profissionais de todo o estado,

além de melhorar as condições de trabalho dos funcionários”, afirmou Cosenza.

À tarde, o presidente do Crea-RJ se encontrou com o presidente da empresa GE

Celma, Julio Talon, na sede da companhia, no bairro Bingen. Eles conversaram

sobre as atividades da GE na região e os desafios e oportunidades para o

desenvolvimento tecnológico e econômico do estado. Luiz Cosenza elogiou o

trabalho da empresa e ressaltou a importância da parceria com o Crea-RJ para

garantir a qualidade e a segurança dos serviços prestados à população.

Cosenza também apresentou a Julio Talon as principais ações e projetos do

Conselho para o interior do estado, como a fiscalização de obras e serviços, a

capacitação profissional, o apoio às entidades de classe e às universidades.

“Muitos profissionais, ainda hoje, desconhecem as vantagens do Mútua, a Caixa de

Assistência dos profissionais do Crea, que oferece benefícios como planos de

saúde, previdência complementar e financiamentos. Nosso objetivo é criar

parcerias de comunicação dentro das próprias empresas, para que os profissionais

tenham acesso a estas informações”, ressaltou o presidente do Crea-RJ.



À noite, Luiz Cosenza participou de uma reunião com profissionais e empresários

locais na sede da Câmara de Dirigentes Lojistas de Petrópolis (CDL), no Centro.

Ele falou sobre o papel do Crea-RJ na defesa dos interesses dos profissionais do

Sistema bem como da promoção de valores essenciais, como ética,

responsabilidade social e ambiental. Ele também ouviu as demandas e as

sugestões dos empresários para melhorar o relacionamento entre o Conselho e o

setor produtivo. Outra pauta abordada foi a necessidade de Petrópolis reativar sua

associação de profissionais, para que possa ter seu representante no Conselho.

Cosenza voltou a destacar que o Crea-RJ pode ajudar os municípios da Serra na

realização de debates para traçar estratégias que minimizem os efeitos das

mudanças climáticas na região, como as fortes chuvas que tanto provocam

desastres e tragédias. “A Engenharia possui muitas possibilidades. Precisamos

criar um grupo, com representantes das prefeituras, Defesa Civil, engenheiros,

geólogos, a fim de promover ações que evitem mais mortes e desastres na Serra”,

enfatizou.

A visita do presidente do Crea-RJ a Petrópolis faz parte de uma ampla agenda de

encontros que ele vem realizando, desde o início de seu mandato, em diversas

cidades do estado, com o objetivo de aproximar o Conselho dos profissionais e da

própria população.

Visitas também a Nova Friburgo e Teresópolis

Na segunda-feira (24), o presidente do Crea-RJ começou este novo giro pela Serra

em uma reunião com profissionais em Nova Friburgo. Na oportunidade, Cosenza

apresentou os novos serviços do Conselho – atendimento por WhatsApp, aplicativo

e carteira digital. Também participaram do encontro o presidente da Associação de

Engenheiros e Arquitetos de Nova Friburgo, engenheiro Daniel Cardoso; e o

vereador e engenheiro Joelson Martins.

Já em Teresópolis, ficou decidido que a Associação dos Profissionais de

Teresópolis será reativada até o final deste ano. Os novos serviços do Crea-RJ

foram também apresentados aos profissionais do município e a engenheira

Pamella Albuquerque foi convidada para participar do Programa Mulher Crea-RJ.

“Ingressar e participar da associação de sua região é muito importante. Não só

pela associação representar o profissional perante o Sistema, mas também por

promover a valorização e aperfeiçoamento profissional com cursos, palestras,

revistas técnicas, entre outros atividades”, ressaltou o presidente do Crea-RJ.

Para saber mais sobre as ações do Crea-RJ, acesse o site do Conselho.
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